
 

 
La missione è da sempre un piccolo sogno nel 
cassetto.  
Ascoltando molte testimonianze e racconti, ho 
iniziato ad immaginare quest’esperienza, ma mi 
sono anche chiesta: “Cosa significa veramente?”. 
Per questo vorrei vivere concretamente e 
condividere per un breve periodo la vita del 
missionario, conoscere altre persone e 
soprattutto confrontarmi con altri modi di 
vivere… 
 Vorrei mettermi a disposizione di chi ha bisogno, 
conoscere un mondo per me nuovo e scoprire 
ciò che sta dietro a tutte le piccole azioni di ogni 
giorno: valori e significati a cui magari diamo 
poca importanza, ma che possono davvero 
cambiare qualcosa dentro di noi. 
 
     Letizia Balconi 
 
 
 


